

La cifra total alcanza los 56 casos en lo corrido del año. Dos niñas y un niño fueron las víctimas reportadas.

Tres niños wayuu que se encontraban en centros asistenciales de Riohacha murieron en las últimas horas en La Guajira por causas relacionadas con desnutrición. Uno de los menores se encontraba hace un mes en la Unidad de Cuidados Intensivos Gyo Medical de la capital guajira. Según el diagnóstico médico, el menor de dos años de edad, sufría una desnutrición moderada y vivía en la comunidad Makuchishon, ubicada en la vía Riohacha-Maicao.

Según sus familiares, venía presentando vómitos y problemas de estreñimiento, por lo que fue llevado a donde los especialistas que le detectaron una obstrucción. Este martes hacia el mediodía fue operado, pero posteriormente falleció.

Además del dolor de haber perdido al menor, la familia se encuentra desesperada porque no tiene recursos para el traslado del cuerpo hacia la ranchería. La IPS Anas Wayuu, donde era atendido, aportó los recursos para el sepelio.

Durante la madrugada del martes en la clínica Renacer de Riohacha, murió una niña wayuu de un año de edad, quien también padecía de desnutrición, pero tipo severa.

La menor había sido remitida de la Unidad Materno Infantil de Uribia.

### **Un tercer caso**

El secretario de Salud distrital, Spencer Rivadeneira, confirmó que la causa de la muerte fue desnutrición.

El tercero caso registrado el domingo pero que solo se conoció este martes, es el de una niña de año y medio que era atendido en la clínica Gyo Medical de Maicao. Había sido remitida desde el municipio de Uribia.

Con estos dos nuevos se eleva a 56 el número de menores fallecidos por la misma causa, frente a los 37 reportados en todo el 2015. Sin embargo, la Secretaría de Salud departamental afirma que hay dos casos que están en análisis.

<http://www.elheraldo.co/la-guajira/mueren-otros-tres-ninos-wayuu-por-desnutricion-286428>